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高橋省三氏繕

ロータリーを実携しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長

口ン D.パートン

神句
-会 長星川和紀

・幹 事毛利泰治郎

・会 報 委 員 長 土 肥 義 紹

・例会日毎週火曜日

12: 1O~ 13: 10 

聞例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530
FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

焼き物に魅せられて

高原達也

焼き物に興味を覚えて、かれこれ 30年になる。焼き物は、主に陶器と磁器に大別され

るが、私は陶器の方である。その当時、北九州市小倉に勤務していたが、職場に陶器に詳

しい同僚がおり、時折話を聴くうちに、興味を持ち、休日を利用して、近くの窯元を訪れ

るようになった。大分の小鹿田、福岡の小石原、上野、そして山口の萩など、どの窯元も

近くに清流のある山里であり、心が洗われる心地がしたものである。 9年前に帰郷してか

らは、焼き物への関心がやや薄れ、気が向けば、岡山の備前へ行く程度になっていた。昨

年の秋頃であったが、新聞の文化欄に特別展「井戸茶碗 戦国武将が憧れたうつわ」とい

う案内を偶然、見つけ、見たいと思いつつ、会場が東京でもあり、行くか行くまいか迷って

いるうちに、日々が過ぎて行った。会期は 11 月 2 日 ~12 且 15 日で、この機会を逃して

は、もう二度と見る機会はないと思い、 12月 14日(土)真暗閣の中、 6時 36分発の「し

みどりと自然を大切に



おかぜ」に乗り、一路東京へと向かった。昼前に品川駅に到着、会場である南青山の「根

津美術館」に入館したのは、 12時近くであった。残り 2日間、また休日ということで、

かなりの混雑であった。 1時間ほど、じっくりと展示しである茶碗を見て回る。展示品の

中で唯一の国宝「大井戸茶碗銘 喜左衛門」は、独立した四角のケースに展示してあり、

4か所からじっくりと眺めることが出来るよう 院なっていた。この茶碗は、大阪の商人竹

田喜左衛門から転々と持ち主を変え、大名茶人松江藩主松平治郷(不昧)の手になったもの

である。しかし、「この茶碗を手に入れた者には腫物に躍る」との噂があったそうで、治

郷も噂通り腫物に取り付かれ、その後、京都大徳寺弧蓬庵に寄進され、現在に至っており、

一般公開の機会ははなはだ稀である。 10年程前に松江に勤務していた折、やはり職場に

陶器に詳しい職員がおり、この「喜左衛門井戸」を、松江で公開された時に見たことを聞

いていた。当人目く「めったに公開されません。大きな茶碗です。機会があれば、是非一

度見てみたら 0・Jとのことであった。そして、松江藩主の松平治郷が所有していたことも、

教えてもらっていたのである。周りにも同じような大井戸茶碗が数多く展示されており、

予想していたほどの大きさは感じなかった。その後、館内で火照った熱気を冷ますため、

鉄道王根津嘉一郎がこよなく愛した広大な日本庭園を散策する。都心にこのような場所が、

まだ残っているのが不思議なくらいの静寂感が、一面に漂っている。散策している人のほ

とんどは、熟年夫婦、もしくは若いカッフ。ル、いい年の親爺一人は私だけ。何かわびしい

気もする。そ して、もう一度、入館する。今度は解説のヘッ ドフォンを付け、 1時間ほど、

ゆっくりと見て回る。 16世紀初めに朝鮮半島で焼かれた何の変哲もない、正当な美から

かけ離れた、しかもひびが入り、補修の後もところどころ見られる高麗茶碗を、「佑び」

で国宝にまでしてしまった日本人の感性にただただ驚くばかりである。根津美術館での 3

時間は、日常から遊離した非常に濃密な一時であった。川之江着 23時 21分、 特段の疲労

感なし。 JRで東京日帰りすることのできる気力・体力に我ながら感心することしきり。

これなら、後 3~4 年は大丈夫かな・。
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出席報告

1.出席会員 (60名中)

2. 出席免除

3. 当日出席率

4.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)

篠原正会員

(12/20 伊予三島RC)
石原会員

矢野会員

(12/24 新居浜南RC) 

出席表彰(1月)

・佐々木敬史会員(21年)

・鈴木宣弘会員(20年)

・坂 宗尚会員(18年)

・寺井隆仁郎会員(18年)

• IJJ川浩一郎会員(16年)

・大西宣弘会員(14年)

・大西聖和会員(13年)

・尾藤淳一会員(10年)

・石川隆文会員(7年)

会長の時間

44名

3名

77. 19 % 
92. 98 % 

・2014-2015年度第2670地区国際奉仕委員会

世界社会奉仕小委員 【委嘱状】贈呈

横内文行会員

区盃巳
①推薦者より紹介 内田虎彦会員

②新入会員挨拶

大一運送(掬 後藤徳彦様

③四つのテス ト、会員章贈呈

会務報告

し例会変更 ・休会のお知らせ

【観音寺東RC】

① 1月14日(刈-;.1月16日(木)18 : 30 ~ 
観音寺グランドホテル(例会臼変更)

* 1月14日(刈観音寺グランドホテルにて、

メーキ ャップ受付しております。

(10 : 00 ~ 14 : 00頃)

② 2月11日(刈休会(建国記念の日)

*メーキャップ受付なし

... 

③ 2月25日(刈 18:30 ~ 
観音寺グランドホテル(夜間例会)

* 2月25日(刈観音寺グランドホテルにて、

メーキャップ受付しております。

(10 : 00 ~ 14 : 00頃)

2. 国際ロータリ一日本事務局

2014年ロータリ 一国際大会(オ ーストラ

リア)早期登録による料金割引のご案内

3.パギオだより (2014年 1月号)

4. 2014年 1月 ・2月 近隣クラブ例会の

お知らせ(出席委員会)

委員長の時間

・映両『先祖になる』チケットについて

社会奉仕委員長尾藤淳一 会員

. ~友J 1月号要点紹介

雑誌委員長石川豊和会員

・出席報告出席委員長宮内浩二会員

ニコニコニュース

星 )11…後藤徳彦様、入会おめでとうこざ

います。

毛手IJ...後藤さん、ご入会おめでとうござ

います。また一一社上分の会社が増

えました。ありがとうございます。

石村浩…先日、末娘が成人式を迎えました。

石川|豊…本日から私の同級生でもあります

大一運送社長の後藤徳彦さんが入

会します。これで、今年 50歳に

なる同級生が 5人になりました。

後藤さんを宜しくお願いします。

石川雅…クリスマス会の写真ありがとうご

ざいました。本年もよろしく !ゴ

ルフのハンディキャップが 17に

なりました。もっと頑張ります。

内田虎…石川豊和さん、新入会員後藤君

のご紹介ありがとうございました。

佐々木…21年の出席表彰をいただきました

ので。

鈴木謙…正月、都七福神めぐりをしました。

2年続けてです。

尾藤… 1月 12日やまじっこマラソン10
回に出場しました。スパイダーマ

ンに変装して走ったので、ちびっ

子達に大ウケでした。



鈴木昇…本臼も心温まるニコニコを沢山あ

りがとうございましfこ。

車話(情報委員会担当)

『 決議 23-34号の要旨(2)
(第 6条社会奉仕の各論) J 

高畠重章会員

近隣RCの例会日

1月23日(木)観音寺RC
(観音寺商工会議所)

1月 24日倹)伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

1月28日(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

例会プログラム

1月 28日(刈

(会員増強委員会担当)

定例E型事会

.司区
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